
Ofício nº 709/2025
Ibitinga, 17 de junho de 2025.

Assunto: Resposta ao requerimento nº 401/2025, dos Vereadores  César Urtado, Célio
Aristão, José Nilson Viana, Mira, Murilo Bueno, Rafael Barata e Zé Rocha.

Senhor Presidente:

Acuso  o  recebimento  do  requerimento  nº  401/2025,  da
Câmara Municipal, referente à ausência de rebaixamento de guia na faixa de pedestre entre a
escola Lucy e a praça João Abrão.

Segue  em  anexo,  como  parte  integrante  da  presente
resposta, com base nas informações prestadas pela Secretaria de Segurança Pública, Trânsito e
Mobilidade Urbana, nota técnica sobre a questão para apreciação dos Nobres Edis.

Atenciosamente,

FLORISVALDO ANTÔNIO FIORENTINO
Prefeito Municipal

Excelentíssimo Senhor
Antônio Esmael Alves de Mira
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga
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MATÉRIA RECEBIDA Nº 403/2025



 

 

 
Resposta ao Requerimento Nº 401/2025 da Câmara Municipal. 
 

1) Há previsão de execução do rebaixamento de guia na faixa de pedestre entre a Escola 
Lucy e a Praça João Abrão? 
 
Resposta: Sim, ficou ajustado junto com o Diretor de pavimentação da Secretaria 
de Serviços Públicos a execução do serviço para o mês de agosto. 

 
2) Qual a justificativa para a não realização da obra até o momento, mesmo após diversos 

pedidos? 
 
Resposta: a existência de agenda de serviços a serem executados de forma 
cronológica. 
 

3) Há orçamento, projeto ou contrato vigente que contemple melhorias de acessibilidade 
nas imediações da Escola Lucy e da Praça João Abrão? 
 
Resposta: não existe. 
 

4) A Secretaria possui plano de mapeamento e correção de pontos urbanos com ausência 
de acessibilidade? Esse local está incluído? 
 
Resposta: em contato com a secretaria de obras, foi informado que não há até o 
momento plano de mapeamento de pontos urbanos com ausência de acessibilidade. 
 
 
 

 

 
SILVIO OSÓRIO PEREIRA DIAS 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA 
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